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Havana, 21 julho (RHC).- O presidente de Cuba, Miguel Diaz-Canel, afirmou que a sessão de quinta-feira
do 9º período ordinário da Assembleia Nacional do Poder Popular foi muito proveitosa.

Na sua conta no Twitter, o chefe de Estado escreveu que com as novas medidas econômicas
apresentadas pelo ministro da Economia e Planejamento Alejandro Gil “temos todas as potencialidades e
muito ânimo para progredir. Podemos, sim!”



Entre as medidas anunciadas pelo ministro Gil para propulsar a economia e destinadas especialmente
para a obtenção de divisas e o aumento de ofertas, destaque para a flexibilização da importação por
pessoas físicas com caráter não comercial.

Ademais, precisou aos deputados cubanos definir o caráter não comercial da importação das
miscelâneas por valor e preço, e aumentar a quantidade permitida de artefatos como celulares, tabletes,
pneus, computadores, entre tantos outros.

Igualmente, recomendou aumentar o limite de importação mediante remessas de 10 a 20 quilos.

Entre outras medidas, exortou a incentivar pequenas e médias empresas estatais para exportar, e
estimular às empresas estatais a financiarem a construção de moradias para seus trabalhadores com o
dinheiro dos lucros obtidos. (Fonte: Prensa Latina).

https://www.radiohc.cu/index.php/pt/noticias/nacionales/294198-diaz-canel-a-sessao-do-parlamento-foi-
muito-proveitosa
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